

**Galerie d'Art d'Anticipation**  
**Règlements pour les mises à l'encan**

- 1) **Amusez-vous et venez à l'encan!!** *Mais vous devez vous inscrire à la Galerie d'Art pour miser!*
- 2) Il faut cinq mises écrites pour aller à l'encan. Si il y a moins de cinq mises, alors le dernier nom sur la feuille d'enchères est celui de l'acheteur. L'heure limite pour miser est 15H00, dimanche.
- 3) Quand vous inscrivez votre nom et numéro sur la feuille d'enchère, vous vous engagez à acheter l'article pour le prix que vous avez inscrit (en prenant pour acquis que vous avez remporté la mise).
- 4) Anticipation offre l'option de **VENTE RAPIDE**. Si – et seulement si – il n'y a pas d'**OFFRE ÉCRITE** sur une oeuvre, cette oeuvre peut être achetée immédiatement pour le Prix de Vente Rapide, sous réserve que l'article ne peut être retiré de la Galerie d'Art avant 18H00 dimanche.
- 5) Si l'oeuvre n'a aucune mise dimanche après l'encan et que la pièce est indiquée comme disponible après l'encan, alors vous pouvez l'acheter pour le prix de vente rapide.
- 6) Il y aura un encan pour les oeuvres qui auront reçues 5 mises écrites. Elle se tiendra à 17H00, dimanche dans la Salle 512 CG du Palais.
- 7) Après l'encan vous pouvez ramasser vos achats à la Galerie dimanche, à partir de 18H00, et ce jusqu'à 20H00; et de 10H00 à 14H00 lundi. Si vous ne pouvez ramasser personnellement vos achats, vous devez désigner quelqu'un qui le fera pour vous. Vous n'avez qu'à nous le laisser savoir.
- 8) Le paiement peut être fait comptant, par chèque ou Visa/MasterCard et chèques de voyage.
- 9) Si vous ne pouvez voter avec votre porte-feuille, vous pouvez toujours voter par bulletin pour choisir la Meilleure Oeuvre de l'exposition.
- 10) Et surtout: *Amusez-vous bien!!*

**Anticipation Art Show**  
**Rules for bidding and Auction**

- 1) **Have fun and come to the auction!!** *But you must register at the art show to bid!*
- 2) There are 5 bids to the voice auction, if there are less than 5 bids then the last name on the bid sheet is the buyer. **Bidding closes at 3PM (15:00) on Sunday.**
- 3) When you write your name and bidder number on the artists bid sheet you are making a commitment to purchase the piece for the price you set down (Assuming you are the winning bidder).
- 4) **Anticipation offers the option of QUICK SALE.** If and only if there are **NO WRITTEN BIDS** on a piece, that piece may be immediately purchased for the Quick Sale price with the caveat that the physical piece may not be removed from the Art Show before 6PM (18:00) on Sunday.
- 5) If the piece has no bids on Sunday after the auction, *and*, the piece is marked available after the auction then you can buy the piece for the quick sale price.
- 6) There will be a voice auction for those pieces that have 5 written bids. It will happen at 5PM (17:00) on Sunday in Palais-512CG.
- 7) After the auction you can pick up your piece(s) at the show, starting at 6PM to 8PM (18:00 to 20:00) Sunday and 10AM to 2PM (10:00 to 14:00) on Monday. If you cannot personally pick up your piece(s), you must designate someone to pick them up for you. Just let us know.
- 8) Payments can be made with cash, cheque or Visa/Mastercard and travelers cheques.
- 9) If you cannot vote with your wallet, you can vote by ballot for the the Best in Show award.
- 10) Most importantly: *Enjoy The Show!!*